

令和元年度通常総会開催



山形県中小企業青年中央会

6月6日(木)、山形市「ホテルキャッスル」において、山形県中小企業青年中央会 令和元年度通常総会が開催され、来賓、会員等を含めて30余名が出席しました。

総会では、会長 渡辺 真一 氏(山形県漬物協同組合青年会)より挨拶があった後、来賓を代表して山形県商工労働部 中小企業振興課 課長補佐 鏡 睦子 氏より祝辞を頂きました。その後、審議に入り、全議案が原案どおり承認されました。また、新理事に志田 貞治 氏(山形県電機商業組合青年部)、岡崎 昌平 氏(山形県麺類飲食生活衛生同業組合青年会)、伊藤 真 氏(山形県屋外広告美術協同組合青年部)、結城 敬太 氏(山形電気工事協同組合青年部会)が就任しました。

総会終了後には、講師として中小企業診断士 森田 俊朗 氏をお招きし、「キャッシュレス決済の概要、動向について」と題して講演会を開催しました。講演会では、キャッシュレス決済の概要、世界および国内のキャッシュレス動向、キャッシュレス・消費者還元事業、キャッシュレス決済導入のポイント等について詳しい説明がありました。

講演会終了後には、恒例の懇親交流会を開催し、参加者間での情報交換を通じて交流を深めました。

山形県商店街振興組合連合会

6月7日(金)、山形市「山形グランドホテル」において、山形県商店街振興組合連合会 令和元年度通常総会が開催され、来賓、会員等を含めて26名が出席しました。

総会では、本連合会理事長 松倉 公一 氏(七日町商店街振興組合理事相談役)より挨拶があった後、来賓を代表して山形県商工労働部 部長 木村 和浩 氏より祝辞を頂きました。その後、審議に入り、全議案が原案どおり承認されました。

総会終了後には、説明会と講習会を開催しました。説明会では、講師として東北経済産業局 産業部長 渡邊 善夫 氏をお招きし、「消費税 軽減税率への準備の加速化に向けて(全国軽減税率対応レジ行動集会)」と題して説明がありました。また、講習会では、講師としてゼネラル・マネジメント・オフィス 所長 佐藤 卓 氏をお招きし、「キャッシュレス決済と商店街～関係性・必要性・今後の対応～」と題し講演がありました。

その後、情報交換会を開催し、キャッシュレスや商店街の現状および課題について、報告と意見交換等を行いました。



山形県商店街振興組合連合会青年部

6月17日(月)、山形市「霞城セントラル」において、山形県商店街振興組合連合会青年部 令和元年度通常総会が開催され、会員等20名が出席しました。

総会では、本青年部長 大泉 慶治 氏(中通り商店街振興組合青年部)より挨拶があった後、審議に入り、全議案が原案どおり承認されました。

総会終了後には、講師としてすずらん商店街振興組合青年部 小林 亮太 氏(ジョウセン株式会社 代表取締役社長)をお招きし、「わたしの商売と商店街のかかわり」と題して研修会を開催しました。講師の小林氏が代表を務めるジョウセン株式会社は主に飲食事業とクラウドファンディング

事業を手掛けており、講演会では「人がイキイキ働く会社を目指す」をテーマとして小林氏とジョウセン株式会社の取組みについて説明がありました。

講演会終了後には、講師も交えての懇親会を行い、会員間の交流を深めました。